

das Mädchen das lebt

PAUSIERT - wegen Überarbeitung der Kapitel

Von Halbvampir

Treffen mit Remus

Es war jetzt über ein Monat her seit Albus den Brief an Remus geschickt hat und bis jetzt hatte er nicht geschrieben noch lies er sich in Hogwarts blicken. Die Schüler sind inzwischen nach Hause gefahren da in zwei Tagen Heilig Abend ist. Auch die Lehrer sind zu ihren Familien gefahren bis auf Severus Snape, er ist als einziger der Lehrer in Hogwarts geblieben. Niemand im Schloss wusste das es noch einen weiteren Bewohner hatte in Form von Yara Potter. Aber als Albus in sein Büro nachdem Mittagessen kam lag ein Brief auf sein Schreibtisch.

An Albus Dumbledore

Ich werde am 30. Dezember um 17 Uhr per Flohpulver in dein Büro kommen. Und ich hoffe du hast ein Paar gute Antworten warum Yara bei dir und nicht bei James und Lily ist. Und was um alles in der Welt meinst du ich würde jetzt niemanden sehen wollen?

Remus Lupin

~~~ 30.Dezember 1980 ~~~~

Wie angekündigt tauchte der Lupin im Büro von Albus auf. Und kaum hatte er den Kamin verlassen sah er sich in dem Büro um und sah Yara bei Salazar auf dem Schoß sitzen und mit seinen langen Haaren spielen und neben bei lachte sie ab und zu mal.

„Hallo Remus schön dich zu sehen. " sagte Albus und wollte schon auf ihn zu gehen aber sein eisiger Blick hielt ihn davon ab.

„Was willst du von mir und warum ist Yara hier bei dir?! Anstatt bei Lily und James zu sein?"

„Du weißt es also nicht das mit Lily und James?"

„Was soll ich wissen. Falls du es nicht bemerkt hast ich war in einem Muggel Trainingslager der Muggel und habe keine Nachrichten aus der Zauberwelt erhalten oder irgendetwas erfahren können. Also komm endlich zum Punkt und rede nicht um den heißen Brei rum!“ kam es von einem etwas genervten Lycaner namens Remus Lupin.

„Wie soll ich sagen. Wie du weißt gibt es die Prophezeiung die Yara und Tom betrifft und das sie sich unter den Fidelius-Zauber versteckt haben. Und das Sirius der Geheimniswahrer ist, aber dem war nicht Peter wurde der Geheimniswahrer und hat Lily, James und Yara an Voldemort verraten. Er ging an Halloween zu den Potters und hat Lily und James.....“ Albus konnte nicht weiter reden den ihm versagt die Stimme. Statt dessen sprach Salazar weiter.

„Er hat Lily und James getötet doch bei Yara ist er gescheitert und verschwand auf unerklärlicher weiße. Der Minister brachte die kleine daraufhin zu den Dursleys und das obwohl Albus ihn davor gewarnt hatte und das zu Recht. Denn als Albus und ich zwei Tage später unterwegs waren fanden wir sie im Haufen von Müll liegen. Wir haben Yara dann vor gut einem Monat zu unserer Tochter und Erbin gemacht.“

Nachdem Remus eben gehört hat was seinen besten Freunden passiert ist sackte er in sich zusammen. Salazar gab ihm deswegen einen Beruhigungstrank. Sie ließen ihm einige Minuten um das ebene zu verstehen bzw. zu begreifen das Lily und James tot sind. Sie zeigten ihm den Ahnentest von Yara und erneut bekam er einen Schock besonders deswegen weil da stand das Sirius der Vater von Yara ist. Er erklärte den beiden warum bei Lily geborene Evans-Lupin stand. Lily war seine Zwillingsschwester die kurz nach ihrer Geburt entführt wurde. Sie haben erst in ihrem fünften Jahr erfahren oder besser gesagt herausgefunden das sie Zwillinge sind und auch wer ihre Eltern sind. Kathleen Lupin ist ihre gemeinsame Mutter doch sie haben zwei verschiedene Väter. Remus Vater ist der Werwolf Fenrir Greyback und Lilys Vater war ein Muggel namens Caleb Evans. Der Mann der sie auch kurz nach der Geburt entführt hatte da er nur eine Tochter wollte und keinen Sohn.

„Wow. Das heißt ja das Yara deine Nichte ist. Aber das ist nicht alles Sirius sitzt in Askaban und Fudge lässt ihn dort im wahrsten Sinne des Wortes da verrotten da er in seinen Augen ein Verräter und Mörder ist. Er will uns einfach nicht glauben das Pettegrew der Geheimniswahrer der Potters war und noch am Leben ist. Doch ohne dem Verräter Pettegrew können wir Sirius nicht aus Askaban holen. Deswegen habe ich einige meiner Freunde die Schlangen und andere aus der Tierwelt gebeten ein Auge nach eine Ratte offen zu halten die ersten nur einen Zeh hat und sich zudem merkwürdig benehmt.“ sagte Salazar und brachte die mittlerweile schlafende Yara ins Nebenzimmer damit sie da ohne Probleme weiter schlafen kann. Nachdem die kleine im Bett war besprachen die drei wie es jetzt weiter geht und was er - Remus jetzt machen will schon allein weil Yara seine Nichte ist.

Er weiß zwar noch nicht wie es weiter geht aber eines weiß er mit Sicherheit er will ein Teil von Yaras Leben sein. Deswegen gab er seinen Job als Heiler in Amerika auf und verkaufte auch dort alle seine Häuser und Grundstücke. Denn wenn Albus und Salazar zu arbeiten haben ist immer einer bei Yara und kümmert sich um sie. Die beiden

waren mit Remus vorschlag einverstanden und er bekam zudem in Hogwarts auf den Länderein ein kleines Haus.